
平成２７年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月１７日）

４－１

未 来 ネ ッ ト ２２番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難地域の広域連携について 知 事 避難地域復興課

避難地域の復興には広域連携が不可欠と思うが、知事の考

えを尋ねたい。

二 風評対策について 総 務 部 長 広 報 課

県は、風評の払拭に向け、風評・風化対策強化戦略に基づ

きどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 公共施設等総合管理計画について 〃 財 産 管 理 課

公共施設等総合管理計画において、今後多くの県有建物が

更新時期を迎えることによる建替費用の増加にどのように対

応していくのか、県の考えを尋ねたい。

四 原子力災害発生時における対応について 危機管理部長 原子力安全対策

課

原子力災害発生時における住民の避難について、県の考え

を尋ねたい。

五 人口ビジョン・総合戦略について 企画調整部長 復興・総合計画

課

市町村が人口ビジョンと総合戦略を策定するに当たり、県

はどのように連携しているのか尋ねたい。

六 再生可能エネルギーについて 〃 エネルギー課

再生可能エネルギーの系統接続問題にどのように対応して

いくのか、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 県外避難者への今後の住宅支援について 避難地域復興局 避難者支援課

長

仮設・借上住宅の供与期間終了に伴う県外自主避難者への

住宅支援にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ね

たい。

八 産業の振興について 商工労働部長 企 業 立 地 課

１ ふくしま産業復興企業立地補助金のこれまでの成果を尋

ねたい。

２ 県は、地域経済分析システムを活用し、産業の振興にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 ＧＡＰの推進について 農林水産部長 環境保全農業課

農業生産工程管理、いわゆるＧＡＰの本県の取組状況と今

後の推進策について尋ねたい。

十 農地中間管理機構について 〃 農業担い手課

農地中間管理事業の推進に当たっては、民間の力を活用す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 会津地方の道路整備について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

復興・創生期間における会津地方の道路整備について、

県の考えを尋ねたい。

十二 土木職員の確保について 〃 土 木 総 務 課

県は、不足する土木職員の確保に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 南会津地域における環境教育について 教 育 長 教 育 庁

南会津地域の県立高等学校への環境に関する学科の設置

を検討すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十四 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

「なりすまし詐欺」の被害防止対策について、県警察の

考えを尋ねたい。


